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体育

旧旧旧情情情如如如纸纸纸
你你你随随随便便便撕撕撕

本报讯 在拜仁慕尼
黑新赛季的新闻发布会上，
一位阿根廷记者向瓜迪奥
拉问起有关内马尔的话题。
他抨击以罗塞尔为首的巴
萨高层太不厚道，在他居住
纽约期间制造了一系列明
显带着恶意的假新闻，这让
他非常痛心。

巴西桑托斯俱乐部副
主席此前对巴西媒体表示，
已经成为拜仁主帅的瓜迪
奥拉，曾想要挖巴萨的墙
脚。瓜帅对内马尔的父亲
说，内马尔最好加盟拜仁慕
尼黑，因为比拉诺瓦不知道
如何让梅西和内马尔共存。

对此瓜迪奥拉怒斥了
这则谣言：“在我成为拜仁
慕尼黑主帅后，我想要知道

内马尔的状况，他是否真和
巴萨签约了。因此在纽约跟
他父亲进行了交流。在5分
钟的交流之后，我发现，他
的意图是加盟巴萨。事实
上，在这次会谈以及此前的
两次接触中，我至少20次跟
他说了加盟巴萨的好处。”

“我根本没必要说比拉
诺瓦有没有能力，上赛季他
的表现让人根本无话可说。
他创造了俱乐部历史上最
好的赛季，也证明了我对他
的称赞不虚。而且优秀的球
员，比如内马尔和梅西肯定
是可以一起踢球的。”瓜迪
奥拉说。

随后瓜迪奥拉开始指责
巴萨俱乐部主席罗塞尔：“我
对巴萨俱乐部的感情是毋庸

赘言的。但有太多的事情越
过了界限。他们利用比拉诺
瓦的疾病来伤害我，对此我
不会忘记。我必须就这些无
中生有的事情作出解释，这
是相当恶心的事情，是完全
出乎我的意料的。”

“我在巴萨做了自己最
擅长的事情，而且也竭尽全
力。高层人士、教练们都心情
平静。之后我走了，我无可指
责，只想让他们给我安静。我
只要求各走各的路，不要再
利用我，伤害我和我的朋友。
如果要和克鲁伊夫一起吃
饭，那就一起吃。我不欠谁
的。我希望巴萨一切顺利，巴
萨踢得越好，我就越高兴。不
过有些事情是我永远不会忘
记的。” (伊万)

瓜迪奥拉炮轰巴萨 卡马乔向国际足联申诉
新华社北京 7月 1 2日

体育专电 (记者 公兵
郑道锦 ) 原中国男足主
教练卡马乔已将与中国足
协的合同纠纷诉至国际足
联，中国足协没有新的表
态，重申“尊重卡马乔选
择”的立场。

卡马乔的代理律师哈
维尔12日向新华社记者确
认，他们已于11日将卡马
乔教练团队被中国足协解
聘而引发的合同纠纷事宜
诉至国际足联，但尚未透
露更多信息。

国际足联媒体部在接
受新华社记者邮件采访时
回复称：确实收到了卡马乔
寻求帮助的邮件，但因为此
事还在调查当中，因此不便

作出评价。
中国足协对于卡马乔

这一做法没有新的表态，只
是重申了7月6日接受新华
社记者采访时所做的声明：
对于对方的一切选择，中国
足协表示尊重。

6月15日，中国队1：5惨
败给泰国队；6月21日，中国
足协向卡马乔表示他及其
教练团队不再担任国家队
教练工作；6月24日，中国足
协正式对外宣布与卡马乔
就终止合作达成共识。

从7月1日开始，双方共
进行了两次谈判，但在第二
次谈判结束后，卡马乔方面
通过邮件向中国足协表示
如中国足协不接受其条件
即视为谈判破裂，并将诉诸

国际足联；7月5日，卡马乔
代理律师哈维尔通过新华
社发表谈判破裂声明。

根据国际足联的规定，
申诉如果被国际足联接受，
将由争议解决委员会进行
处理，并展开调查。对国际
足联裁决不服的，当事人一
方可以向设在瑞士洛桑的
国际体育仲裁法庭提起上
诉，由国际体育仲裁法庭作
出最后的裁决。

此前有体育经纪人认
为，卡马乔胜诉的把握非常
大。“足协与卡马乔签的那
份合同，对于国足成绩无任
何约定，这就等于毫无风险
控制。我估计，国际体育仲
裁法庭的那些大法官看了
这份合同后会笑的。”

“我愿意接受这份美丽的挑战。我希望我们的球队能为
人民而战。”

——— 2011年卡马乔出任国足主教练时表态。

“如果我们输了，我们仍是世界最佳；如果我们赢了，我
们将永远不朽！”

——— 2009年世俱杯决赛前，瓜帅这样鼓舞巴塞罗那队。
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